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Pavimentações de ruas requerem 
instalação de quebra-molas 

A instalação de quebra-molas em pontos 
estratégicos das vias públicas de Carmópolis de Minas é 
apontada como ação de relevância social. 
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Prédio da Santa Casa apresenta 
problemas no sistema elétrico
A difícil situação vivida pela Santa Casa de 

Misericórdia de Carmópolis de Minas foi o assunto 
abordado no Legislativo.
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Carmópolis recebe nova patrol para 
manutenção de estradas rurais

Trabalho essencial favorece milhares de pessoas que 
residem na zona rural ou por ela transitam. 
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Câmara inicia legislatura 
com foco em obras e segurança 

As primeiras quatro sessões 
ordinárias da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas em 2021 foram 
marcadas por pronunciamentos, debates 
e encaminhamento de reivindicações a 
respeito de obras públicas capazes de 
resolver problemas permanentes e elevar 
o nível de desenvolvimento econômico 
e humano do município. Também foram 

destaques um balanço dos primeiros 
cinquenta dias de governo e alertas 
relativos ao aumento de ocorrências de 
roubos e furtos, tanto na cidade quanto na 
zona rural. 

Esta edição do Jornal da Câmara 
mostra, em detalhes, o que ocorreu de mais 
importante no Legislativo, no primeiro 
mês de trabalho desta nova legislatura. 

Volney Henrique

Em pronunciamento feito durante a primeira sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas em 2021, realizada no dia 01 de fevereiro, o 
presidente do Legislativo, vereador Célio Roberto Azevedo (PSD) -foto acima - , deu 
boas vindas aos seus colegas, desejando um mandato produtivo e harmônico a todos. 
“Que Deus nos abençoe e que sejam quatro anos de bênçãos, de trabalho e dedicação 
em prol de Carmópolis”, disse ele. Célio afirmou que busca a coisa certa, tendo sido 
sempre parceiro do Poder Executivo, desde que os projetos sejam viáveis e bons para 
a população, atendendo a todos com igualdade e fazendo prevalecer o bom senso.

Presidente começa gestão
com boas vindas aos vereadores 

Volney Henrique

A Câmara de Carmópolis de Minas aprovou projeto 
de lei denominando de Rua Elvira Marques Costa, via 

localizada no Bairro Nossa Senhora de Fátima. 
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Aprovada
denominação de Rua 

Requerimentos 
e moções

Conheça o trabalho 
individual dos 

vereadores em favor
da população.
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Sessões da
 Câmara voltam 

a ser transmitidas 
ao vivo

Iniciativa visa dar 
total transparência aos 
debates e decisões do 
plenário.
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Crescem casos de furtos em 
lavouras de tomates

Muitos agricultores não suportam mais arcar com 
os prejuízos.
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Serviço prestado 
pela Doglar merece 

mais atenção 
ONG recebe 

pouca ajuda da Prefeitura 
para desenvolver 
trabalho indispensável 
de acolhimento de cães 
de rua.
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Moradora 
questiona como 

será usada verba 
de carnaval não 

realizado
Poder Executivo 

responde por meio de 
ofício. 
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Sindicato reage à 
precariedade das 
estradas rurais

Entidade pediu 
aprovação de lei para 
amenizar o problema.
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Salas são 
reformadas para 

realização de 
oficinas do CRAS
Assistência Social vai 
desenvolver trabalho 
com as famílias.
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Balanço dos primeiros 50 dias do governo municipal 
Prefeito empregou, nesse tempo, mais de um milhão e cem mil reais em 

obras.
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A instalação de quebra-molas em pontos estratégicos 
das vias públicas de Carmópolis de Minas foi apontada 
como ação de relevância social pelo vereador Fernando 
Lebron (PV) -foto à direita-, durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal realizada no dia 01 de fevereiro 
de 2021. Segundo ele, um desses pontos, na entrada do 
distrito de Bom Jardim das Pedras, foi recentemente palco 
de mais um acidente de trânsito. 

“Quebra-molas não é enfeite, mas uma necessidade”, 
afirmou o vereador, lembrando que o tema tem sido muito 
debatido no Legislativo, com vereadores pedindo sempre 
a instalação desses dispositivos.   

Para exemplificar a importância do redutor 
de velocidade, Fernando disse ter presenciado um 
atropelamento de uma criança de apenas quatro anos em 
um cruzamento de ruas. Para ele, o acidente poderia ter 
sido evitado, se existisse um quebra-molas no local. 

Sobre o mesmo tema, o vereador Claudinei da 
Silveira ( PV) afirmou que quando um vereador 
chega a pedir um quebra-molas, é porque já recebeu 

A construção dos sanitários na 
Praça dos Passos, região central de 
Carmópolis de Minas, voltou a ser 
discutida na Câmara Municipal, durante 
a sessão ordinária realizada no dia 01 de 
fevereiro de 2021. O tema foi abordado 
pelo secretário da mesa diretora, vereador 
Marcelo Freitas (DEM).

Ele lembrou que o vereador Dirceu 
da Silva (PSD), quando foi presidente da 
Casa, fez a devida devolução de recursos 
financeiros ao Poder Executivo, com 
a indicação de que fossem destinados 
à obra, mas somente foi construído o 
sanitário da Praça do Rosário. O vereador 
relatou que a obra é cobrada diariamente 
por pessoas que transitam pelo local. 

“Espero que o prefeito se sensibilize 
para a realização desta pequena obra, mas 
tão importante para a sociedade”, pediu o 
parlamentar.  

A reivindicação de Marcelo foi 
endossada pelo vereador Fernando Lebron 
(PV), que também grifou a importância 

da construção dos sanitários públicos 
naquela praça, pois os comerciantes não 
têm como suprir esse tipo de necessidade 
social.

Claudinei da Silveira (PV) 
também abordou o tema, narrando que 
os moradores da zona rural, ao virem 
à cidade para cumprir compromissos, 
não dispõem de sanitários públicos, 
tendo que solicitar seu uso em lojas e 
supermercados. “Quando o vereador 
pede, é porque o povo já está cansado de 
cobrar, sem nada conseguir”, continuou o 
edil. 

A respeito da construção de 
sanitários públicos, o presidente da 
Câmara, vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) disse ter apresentado 
emenda impositiva no valor de R$ 
70 mil destinada à obra na Praça dos 
Passos, esperando que a nova gestão 
municipal possa atender não somente 
a sua emenda, como também as dos 
demais vereadores.

A difícil situação 
vivida pela Santa Casa 
de Misericórdia de 
Carmópolis de Minas foi 
o assunto abordado pelo 
vice-presidente da Câmara 
Municipal, vereador 
Antônio Gabriel (PSDB),  
-foto à direita- na sessão 
ordinária realizada no 
dia 01 de fevereiro de 
2021. Um dos problemas 
mais urgentes, segundo o 
parlamentar, diz respeito 
à precariedade do sistema 
elétrico do imóvel onde 
funciona o hospital.

O vereador revelou 
que naquela data esteve em 
reunião com o provedor da 
Santa Casa, senhor Waldir 
Amaral, que lhe pediu 
ajuda, em vista de várias 
situações que precisam ser 
resolvidas, sendo uma delas 
a parte elétrica, que segundo 
ele está caótica, podendo 
ocasionar a paralisação 
de determinados serviços. 
Informou, ainda, o O crescente nível de 

desemprego que atinge os 
habitantes de Carmópolis 
de Minas, especialmente 
as pessoas mais jovens, 
é um problema que vem 
preocupando o atual 
presidente da Câmara 
Municipal, vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD). 
O assunto foi abordado 
por ele durante a sessão 
ordinária do Legislativo, 
realizada no dia 8 de 
fevereiro de 2021.

Célio argumentou 
que Carmópolis é uma 
cidade que cresce 
rapidamente, mas a 
geração de empregos 
não tem acompanhado o 
crescimento populacional, 
gerando um problema 
cuja solução é de grande 
importância para o 
município. 

O vereador revelou 
ter conversado com 
o prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD) e com 

a presidente do Serviço 
Brasileiro de Apoio 
às Micro e Pequenas 
Empresas (SEBRAE) 
sobre o assunto, tendo 
solicitado ao chefe do 
Executivo estudos visando 
a ampliação do parque 
industrial ou aquisição 
de um novo terreno para 
esse fim, despertando o 
interesse de empresários, 
gerando empregos e 
fortalecendo a economia 
local.

Pavimentações de ruas requerem instalação de quebra-molas 

pedidos de moradores e usuários da via, em vista dos 
riscos de acidentes, caso específico do distrito de Bom 
Jardim das Pedras, onde há muito tempo existem as 
placas indicativas, sem que os redutores tenham sido 
efetivamente construídos.  

Para o vereador Célio Roberto Azevedo (PSD), 

o que falta em Carmópolis é qualidade na prestação de 
serviços, em todos os sentidos. “Ao se concluir uma 
pavimentação asfáltica, os quebra-molas já precisam estar 
prontos, evitando que ocorram acidentes”, argumentou 
o presidente do Legislativo, acrescentando que, se a 
administração tiver um pouco mais de cuidado com a 
qualidade, não vai precisar refazer esses serviços. Para 
Célio, uma das principais funções do vereador é fiscalizar 
os atos do Poder Executivo, e isso precisa ser feito 
continuamente em relação às obras públicas. 

O mesmo ocorre, também, em relação a ações como 
o patrolamento de estradas rurais, que se for bem feito, 
terá grande durabilidade, diminuindo os gastos públicos 
e evitando que em pouco tempo a Prefeitura tenha que 
refazer o serviço. Célio entende que a melhor forma da 
Câmara colaborar com a qualidade do serviço prestado 
pelo Poder Executivo é pela harmonia entre os vereadores, 
pois mesmo tendo ideias diferentes, todos trabalham com 
um único objetivo: o bem comum da população.

Volney Henrique

Plenário destaca necessidade de 
sanitários públicos na Praça dos Passos

Presidente pede expansão de parque 
industrial para geração de empregos

Prédio da Santa Casa apresenta 
problemas no sistema elétrico

Volney Henrique

vereador, o problema 
vem se arrastando há 
bastante tempo, recebendo 
apenas reparos feitos pela 
Prefeitura, sem, contudo, 
resolver a questão. 

Ainda de acordo 
com Antônio Gabriel, 
o provedor disse que a 
Santa Casa está aberta 
a todos os vereadores 
que queiram visitar o 
imóvel e constatarem os 
problemas. 

Gabriel aproveitou 
para pedir ao prefeito José 

Omar Paolinelli (PSD) 
que libere a emenda 
impositiva em favor da 
Santa Casa, proposta pelos 
vereadores de sua bancada 
em 2020, para o orçamento 
de 2021. Argumentou que 
o dinheiro a ser liberado 
ajudará a resolver esses 
problemas. Lembrou, 
ainda, que a instituição 
está apta a receber 
qualquer tipo de recurso 
financeiro, estando de 
posse de todas as certidões 
exigidas pelas leis.

O Poder Legislativo de Carmópolis 
de Minas nomeou os componentes de suas 
comissões permanentes para o ano de 2021. 
As comissões permanentes são órgãos 
internos de apoio técnico aos vereadores, 
analisando projetos de leis e emitindo 
pareceres sobre eles, evitando, assim, a 
votação de matérias inconstitucionais ou 
com vícios de origem.

As comissões ficaram assim 
constituídas:

I - Comissão de Legislação, Justiça 
e Redação Final - Geraldo Lucas de 
Lima e Silva (PV), Dirceu da Silva (PSD) 
e Marcelo de Freitas dos Reis DEM). II 
- Comissão de Finanças, Orçamento 
e Tomada de Contas - Geraldo Lucas 
de Lima e Silva, José Laércio da Silveira 
DEM) e Dirceu da Silva. III - Comissão 
de Saúde e Assistência Social - Claudinei 
Vicente da Silveira (PV), João Francisco 
Vieira (PSD) e Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM). IV - Comissão de Educação, 
Cultura, Esportes e Direitos Humanos 

- Jaqueline Emília Luciano (PV), Antônio 
Pinto de Vasconcelos (PSD) e Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB). 
V - Comissão de Obras Públicas, 
Agropecuária, Comércio, Indústria e 
Meio Ambiente -  Fernando Luís Rabelo 
Lebron (PV), Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara (PSDB) e José Laércio da 
Silveira (DEM).

A importância institucional e social 
das comissões permanentes existentes na 
Câmara Municipal de Carmópolis de Minas 
foi o destaque trazido pelo vereador Geraldo 
Lucas (PV), durante a sessão ordinária 
realizada no dia 8 de fevereiro de 2021. E 
agradeceu sua nomeação para integrar duas 
comissões. 

“É um trabalho interno da Casa e 
importantíssimo para o município, mas 
muitas pessoas não têm consciência 
dessas comissões”, afirmou o vereador, 
prometendo se dedicar inteiramente a elas, 
a exemplo dos períodos anteriores, para que 
possa prestar um bom serviço à população.

Nomeados os novos membros das 
comissões permanentes
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Aprovada denominação da 
Rua Elvira Marques Costa

Por proposição do vereador Marcelo Freitas 
(DEM), a Câmara Municipal de Carmópolis de Minas 
aprovou, por unanimidade, projeto de lei denominando 
de Rua Elvira Marques Costa a via localizada no Bairro 
Nossa Senhora de Fátima, com início na Rodovia MG-
270, cruzando com a Rua Marília e seguindo até a Rua 
Ari Andrade. 

Em sua justificativa, Marcelo informou que a 
iniciativa visava homenagear a Saudosa dona Elvira 
Marques Costa, nascida em 27 de novembro de 1927 
na comunidade da Laje, em Carmópolis de Minas, 
filha de Maria Luiza do Carmo Rabelo e Francisco 
Pinto de Moura, tendo falecido em 16 de julho de 
2019. 

Dona Elvira era casada com Jucelino Marques 
Costa e tiveram cinco filhos: o médico doutor Délio 
Marques Costa, o caminhoneiro Donizete Marques 
Pinto, Aparecida do Carmo Costa, a contadora Maria 
do Carmo Costa e a professora Marta do Carmo Costa, 
atual conselheira tutelar do município. 

Dona Elvira era uma mulher de costumes sim-
ples, corajosa, cuidou do seu marido enfermo por 
mais de onze anos, com muita garra e determinação. 
Sempre soube honrar com competência e integridade 
a grande missão de ser esposa, mãe e avó, familiares 
que sempre puderam contar com seu apoio incondi-
cional. 

Uma mulher de grandes valores, enérgica na 
educação dos filhos, e que mesmo em meio às grandes 
turbulências e grandes desafios que a vida lhe propor-
cionou, nunca perdeu a fé em Deus.  Seu maior prazer 
era participar das missas aos domingos, e o que mais 
lhe enchia de orgulho era sempre estar de braços da-
dos com seu neto Elvis Lucas, estudante de medicina, 
com quem a avó sempre teve grande afinidade. 

Marcelo informou, ainda, que a denominação 
oficial da rua é importante para que os imóveis lá 
existentes possam receber certidões de numeração, li-
gações de água, esgoto, extensão de rede, iluminação 
pública e energia elétrica. 

Obras e boas vindas foram destaques 
na primeira sessão ordinária 

O Poder Legislativo de Carmópolis 
de Minas iniciou o ano de 2021 no dia 01 
de fevereiro, promovendo sua primeira 
sessão ordinária. Com nova mesa diretora 
e novos vereadores eleitos, os trabalhos 
tiveram início com votos de boas vindas, 
pronunciamentos otimistas e centrados 
nas obras públicas em andamento. 
Os vereadores também apontaram 
problemas e apresentaram suas primeiras 
reivindicações em favor da população.

Em sua primeira manifestação na 
nova legislatura da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, o vereador Geraldo 
Lucas (PV) dirigiu-se aos seus colegas 
com uma mensagem de otimismo, para 
que todos possam fazer um bom trabalho 
em favor do povo carmopolitano. “Vamos 
lutar, junto ao Poder Executivo, para 
darmos uma melhor condição de vida à 
população”, argumentou o vereador.

Lucas lembrou que o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD), eleito com o 
apoio de seu antecessor, Geraldo Antônio 
da Silva, dará continuidade ao trabalho 
desenvolvido nos últimos oito anos. 
Exemplo disso foi o início das obras na 
Rua Maria de Lourdes Costa, no Bairro 
Amaral, aguardada por moradores e 
demais usuários e estimada em 320 mil 
reais, englobando construção de galeria 
pluvial e recapeamento asfáltico. Segundo 

o vereador, a obra foi licitada durante a 
gestão anterior e começa a ser executada 
pelo prefeito José Omar.

Geraldo Lucas destacou o problema 
da pandemia enfrentado pelo atual governo 
municipal, como também pelo Brasil, que 
já contabiliza mais de 220 mil óbitos. “A 
gente fica na torcida para que as vacinas 
sejam eficientes e possam realmente conter 
a pandemia”, afirmou o parlamentar, 
comunicando que naquele dia o município 
havia recebido em torno de 340 doses de 
vacina, dando continuidade à imunização 
de grupos prioritários e profissionais que 
estão na linha de frente do combate à 
doença. 

O vereador Antônio Gabriel 
(PSDB) desejou boas vindas aos 
vereadores que iniciam seus primeiros 
mandatos: Claudinei Vicente da Silveira 
(PV), Fernando Luis Rabelo Lebron ( 
PV), Jaqueline Emilia Luciano (PV) e José 
Laércio da Silveira (DEM), afirmando 
que o Legislativo é local de debates, 
onde às vezes afloram divergências entre 
os vereadores, mas que elas ficam no 
plenário, não interferindo na harmonia que 
une a todos. 

Sobre obras, ele explicou aos novos 
vereadores ter votado contra o projeto de 
financiamento junto à Caixa Econômica 
Federal (Projeto Finisa), por entender que 

naquele momento o município e o país 
viviam uma situação economicamente 
adversa. Ele apontou problemas já 
existentes nos novos asfaltamentos e 
pediu a todos que se unam, para que a 
Câmara possa fiscalizar bem as obras em 
andamento, por ser do interesse do povo. 
E prometeu cobrar com rigor a qualidade 
do que está sendo feito, como também 
apontar outras obras essenciais. 

Dirceu da Silva (PSD) parabenizou 
o prefeito pelo início das obras na Rua 
Maria de Lourdes, considerando-a como 
uma importante iniciativa. Endossou os 
argumentos apresentados por Antônio 
Gabriel e ressaltou que os vereadores 
não podem permanecer calados, apenas 
aguardando a boa vontade da empresa, 
precisando cumprir sua obrigação 
fiscalizadora. 

Antônio Pinto de Vasconcelos 
(PSD) saudou os novos vereadores e fez 
um agradecimento especial a todos que 
estiveram ao seu lado durante os dois 
anos em que presidiu a Câmara, citando 
nominalmente prestadores de serviços 
e funcionários do Poder. Por fim, ele 
manifestou a certeza de que a Câmara 
de Carmópolis continuará cumprindo 
plenamente suas obrigações, desejando 
sucesso ao novo presidente Célio Roberto 
Azevedo (PSD).

O vereador Marcelo Freitas 
destacou o momento em que se 
realizava a primeira sessão ordinária 
da nova legislatura, agradecendo ao 
povo carmopolitano por conceder a ele 
a oportunidade de mais uma vez poder 
representá-lo. Marcelo também deu boas 
vindas aos novos colegas.  

João Francisco Vieira (PSD) 
saudou seus colegas, desejando que todos 
possam fazer o melhor pelo município. 
Sobre obras, ele agradeceu à vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano (PV) pela 
apresentação de requerimento relacionado 
a situação já reivindicada diversas vezes 
por ele. O edil citou problemas existentes 
em povoados e no distrito de Bom Jardim 
das Pedras, incluindo as estradas, já 
muito castigadas pelas chuvas, mas cujo 
patrolamento terá de aguardar por tempo 
mais propício, pedindo um pouco de 
paciência aos usuários. 

Fernando Lebron (PV) destacou 
que realmente a obra na Rua Maria de 
Lourdes é de muita importância, por ser 
uma via de escoamento de água, com 
quase toda a água do centro da cidade 
descendo por ela, ficando intransitável em 
época de chuvas, e por ser uma via onde 
se encontra uma escola. Por tudo isso os 
moradores estão realmente sentindo-se 
realizados com a obra.

Ao participar, no 
dia 8 de fevereiro de 
2021, de sua primeira 
sessão ordinária como 
vereador de Carmópolis 
de Minas, José Laércio 
da Silveira (DEM) -foto-
fez um agradecimento a 
Deus pelo início de seus 
trabalhos na Casa, para 
que, juntamente com seus 
colegas, possa fazer o 
melhor para a população.

Laércio afirmou 
que pelos próximos quatro 
anos trabalhará para ser 
um vereador do diálogo, 
tanto na Câmara como 
em relação ao Poder 
Executivo, por meio do 
qual a maioria dos projetos 
e reivindicações da 
população carmopolitana 
possam ser resolvidos. 
O vereador acrescentou, 
em seu primeiro 
pronunciamento, que foi 

Em primeiro pronunciamento,
Laércio faz agradecimentos

Volney Henrique

atendido pelo secretário 
de Obras, Sérgio Damião 
Morais, em três pedidos 
feitos a ele verbalmente.

O primeiro deles diz 
respeito à recolocação de 
aproximadamente quinze 
metros de meio-fio na rua 
Antônio Miguel de Aquino, 
bairro de Fátima, que 
haviam sido arrancados 
pela enxurrada, fazendo 
com que a água da chuva 

entrasse em pelo menos 
duas casas. 

Outro serviço 
ocorreu em ponto da estrada 
do Morro do Tanque, em 
frente a uma propriedade, 
com o desentupimento de 
um bueiro que captava a 
água das chuvas que desce 
em grande quantidade 
por uma encosta. Para o 
vereador, tratava-se de um 
serviço urgente, pois caso 

não fosse feito, poderia 
provocar inundação da 
residência, no caso de 
uma chuva mais forte. 
O vereador contou que, 
como a máquina não 
conseguia fazer o trabalho 
de desentupimento, ele 
mesmo o fez, com o 
auxílio de um empregado 
da Prefeitura. 

O terceiro serviço 
foi feito também em 
uma passagem de água 
bloqueada no distrito de 
Bom Jardim das Pedras, 
com substituição de 
manilhas e assentamento 
de cascalho. 

“São pequenas 
coisas que se tornam 
grandes para quem 
está passando por 
aquele problema”, 
acentuou o parlamentar, 
agradecendo a atenção 
do secretário.

O trânsito de caminhões e 
carretas pesadas pela Rua Padre 
Jair, em Carmópolis de Minas, 
voltou à pauta de discussões na 
Câmara Municipal. Durante a 
sessão ordinária realizada no dia 
8 de fevereiro de 2021, o tema foi 

abordado pelo vereador Dirceu da 
Silva (PSD) – Líder do governo no 
plenário, para quem o município 
ainda não contou com uma 
administração que tivesse pulso 
firme o bastante para fazer cumprir 
as restrições de trânsito naquela 

via.
Dirceu exemplificou com 

uma situação vivida por ele na 
semana anterior, quando vários 
veículos foram obrigados a voltar, 
descendo pela via em marcha à ré, 
para dar passagem a uma carreta. 

Trânsito na Padre Jair volta a
 ser tema de debates
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REQUERIMENTOS 
INDIVIDUAIS

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV)
Rua Marília - Que seja solicitado do 

Poder Executivo a manutenção da Rua Marília, 
localizada no Bairro de Fátima. Solicito também 
que seja vista a possibilidade de pavimentar a 
parte da referida via que ainda se encontra em 
terra.  

Rua Leopoldo Ferreira dos Santos 
- Que seja solicitado do Poder Executivo o 
recapeamento da Rua Leopoldo Ferreira dos 
Santos, iniciando na Rua Honório Lopes do 
Amaral até a Avenida Padre Jair Pereira. 

Célio Roberto Azevedo (PSD)
Vaga de estacionamento - Que sejam 

solicitados à Comissão Municipal de Trânsito, 
estudos sobre a possibilidade de ser disponibi-
lizada uma vaga de estacionamento prioritário 
para uso da Drogaria Para Todos (Diniz & Costa 
Drogaria), situada na Rua Luís Alves, 127, cen-
tro, tendo em vista que os proprietários estão se 
sentindo lesados, visto que salvo engano, é a úni-
ca drogaria na cidade que não possui uma vaga 
de estacionamento, direito que foi concedido 
para as demais. 

Marcelo de Freitas dos Reis (DEM)
Modificação de trânsito - Que seja so-

licitado do Poder Executivo, através da Comis-
são Municipal de Trânsito, que seja estudada a 
proposta de modificação de trânsito, elaborada 
pelo engenheiro Robson Starling, Engenheiro 
Automotivo (CREA-MG: 70112), na Praça José 
Rodrigues, no cruzamento da Avenida João Gon-
çalves Teixeira com a Rua Altivo Rosa de Frei-
tas, no Bairro Glória.

Manutenção em rua - Que seja solicitada 
ao Poder Executivo, através da Secretaria 
Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana 
e Rural, a manutenção na Rua que se inicia na 
Avenida João Gonçalves Rabelo, (próximo à 
entrada da Fazenda Fercar, no Distrito Industrial 
até o Galpão da Empresa GS Teletro), tendo 
em vista que a via se encontra em péssimas 
condições de tráfego. 

Povoado do Japão Grande - Que 
seja solicitada do Poder Executivo, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura 
Urbana e Rural, a colocação de uma manilha, 
bem como o entupimento de um buraco em 
parte da estrada principal que liga o Povoado do 
Japão Grande à localidade denominada “Lagoa”, 
atendendo reivindicação dos moradores. 

Praça Dona Ana Honorinda da 
Conceição – Por meio do órgão competente, que 
seja feita a poda de uma árvore na Praça Dona 
Ana Honorinda da Conceição, no Bairro Nossa 
Senhora de Fátima, atendendo reivindicação dos 
moradores e usuários. 

Rua Getúlio Costa - Que seja 
providenciada a colocação de cascalho na Rua 
Getúlio Costa, no Bairro Morro do Tanque e 
demais vias no bairro. 

Rua Antônio Gonçalves Lara - Que 
seja solicitado do Poder Executivo, dentro 
das possibilidades do município, o término da 

pavimentação da Rua Antônio Gonçalves Lara, 
no Bairro Santo Antônio, parte onde foi feita a 
drenagem pluvial. 

Rua Formosa - Que seja agilizada 
a pavimentação da Rua Formosa, no Bairro 
Aparecida, obra essa já licitada. 

Bairro Jardim Boa Vista - Que seja 
solicitado do Poder Executivo uma operação 
tapa-buracos no Bairro Jardim Boa Vista, tendo 
em vista que quando o exmo. prefeito José Omar 
assumiu interinamente a Prefeitura na gestão 
passada, deu-se início a essa operação tapa-
buracos e o serviço não foi concluído. 

Sanitários públicos - Que seja solicitado 
do Poder Executivo, uma atenção especial de 
uma reivindicação antiga e que foi esquecida 
pelas administrações anteriores, que é a 
construção de instalações sanitárias na praça dos 
passos, tendo em vista que essa Casa Legislativa, 
já fez várias reivindicações, atendendo a pedido 
de nossos munícipes e a até a presente data não 
fomos atendidos. 

Geraldo Lucas de 
Lima e Silva (PV)

Rua Padre Francisco - Que seja 
solicitado do Poder Executivo, através da 
Comissão Municipal de Trânsito, que seja 
estudada a possibilidade da proibição de 
estacionamento em um dos lados da Rua Padre 
Francisco, no trecho que se inicia na residência 
do ex-vereador Sérgio até o Posto Padre Chico, 
tendo em vista que o trecho mencionado passou 
a ser um tráfego de mão dupla, portanto o 
estacionamento nos dois lados da via está 
inviável. 

Antônio Pinto 
de Vasconcelos (PSD)

Rua Padre José Erlei de Almeida - Que 
seja solicitado do Poder Executivo, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura 
Urbana e Rural, providências no sentido de 
contenção das águas das chuvas que descem 
na Rua Padre José Erlei de Almeida, no Bairro 
Monsenhor Almir, e que estão invadindo 
nascente de água existente em terreno que 
fica abaixo do loteamento do senhor José 
Agenor, conhecido popularmente como Dedé 
do Agenor, e já causou uma enorme cratera, de 
aproximadamente três metros de comprimento, 
próxima à lagoa existente no terreno. 

Povoado do Urubu - Manutenção na 
estrada principal que dá acesso ao Povoado do 
Urubu, tendo em vista as péssimas condições 
de tráfego no local, dando uma atenção especial 
às subidas mais íngremes, onde as fresas foram 
retiradas com as chuvas. 

José Laércio da Silveira (DEM)
Comunidade da Lajinha - Que seja 

solicitado do Poder Executivo, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura 
Urbana e Rural, que sejam providenciados em 
caráter de urgência, reparos em mata-burro, 
bem como a colocação de manilhas no local 
denominado “Lajinha”, uma comunidade rural, 
próxima ao Povoado do Bom Jardim das Flores. 
O local está de difícil acesso para veículos, 
principalmente de pequeno porte e existe uma 

moradora local com dificuldade de locomoção, 
que necessita frequentemente dos serviços de 
táxi. 

Rua Padre Correia - Colocação de 
uma grade de ferro em uma saída de água com 
manilha, localizada na Rua Padre Correia, 
próxima da Praça Firmino José dos Reis, tendo 
em vista que moradores e usuários já tiveram 
muitos prejuízos tendo seus carros caído no 
referido bueiro, que fica no meio da rua, sem 
sinalização e sem visibilidade. 

Rua Coronel João Leão - Em atenção 
à reivindicação de moradores, a instalação de 
grade de ferro em bueiro na Rua Coronel João 
Leão, cuja boca de lobo se encontra aberta. 
Tal iniciativa se faz necessária, com a maior 
brevidade possível, para evitar acidentes, 
principalmente com crianças. 

Rua Avelino Faleiro - Que seja 
solicitado ao Poder Executivo, que encaminhe à 
Comissão Municipal de Trânsito o pedido para 
que seja providenciado, atendendo solicitação 
de moradores, comerciantes e usuários da Rua 
Avelino Faleiro, a colocação de um redutor de 
velocidade nas proximidades do Açougue Costa 
e Empresa Nutricarmo, com intuito de inibir 
o excesso de velocidade em que os veículos 
trafegam na via, a qual tem um grande fluxo de 
veículos e pedestres. 

Jaqueline Emilia Luciano (PV)
Instalação de lixeiras - Que seja 

solicitado ao SESAM, a possibilidade da 
instalação de lixeiras com suporte fixo nos 
passeios, zonas rurais do município, além do 
centro da cidade e nos demais bairros. As lixeiras 
em vias públicas são imprescindíveis para que 
os munícipes possam depositar adequadamente 
o lixo, sem causar poluição ambiental e danos 
ao visual estético da cidade e nem proliferação 
do mosquito, contribuindo para diminuir a 
epidemia da dengue, entre outros. Por isso 
peço a distribuição dessas lixeiras, em pontos 
estratégicos dos bairros em nosso município, 
lixeiras apropriadas, para que sejam depositados 
todo do tipo de materiais descartáveis, que 
muitas vezes são jogados pela população em 
qualquer lugar, sem consciência do mal que 
podem estar ocasionando para a saúde pública.

Prainha - Abertura de estrada no 
local denominado “Prainha”, distrito do Bom 
Jardim das Pedras, trecho até a residência 
do senhor conhecido como “Osório”, onde 
há disponibilidade de um viradouro. Essa 
melhoria é uma reivindicação dos moradores da 
Comunidade da “Prainha”, e se faz necessária 
para que aconteça o transporte de ônibus que 
tanto beneficiará as pessoas que trabalham 
diariamente na cidade e têm que se locomover por 
um longo caminho, uma vez que o estreitamento 
da via impossibilita a passagem de ônibus. Vale 
salientar que os proprietários dos respectivos 
terrenos estão em comum acordo com a obra, 
desde que o município volte com as cercas para 
seus respectivos lugares, após a realização dessa 
melhoria tão esperada.

Ponto de ônibus - Construção de um 
ponto de ônibus, com urgência, na praça do 
Distrito Bom Jardim das Pedras, contendo 
também um abrigo e no mínimo duas instalações 

sanitárias, “feminino e masculino”, tendo em 
vista o grande fluxo de usuários, sendo que 
a praça não contém lugar para se abrigarem 
da chuva e do sol nos horários de ônibus e 
principalmente nos finais de semana. Muitos 
reclamam da falta de instalações sanitárias.

Dirceu da Silva (PSD)
Estrada do Bom Jardim - Colocação 

dos quebra-molas em caráter de urgência, 
nos locais demarcados na estrada principal de 
acesso ao Distrito do Bom Jardim das Pedras, 
bem como em alguns pontos estratégicos no 
Povoado da Gerais, para amenizar o excesso 
em que os veículos trafegam nos locais em 
questão, evitando a ocorrência de acidentes, 
inclusive esclarecendo que já houve ocorrência 
de acidentes graves nos locais mencionados.   

Câmeras de Segurança - Que seja vista 
a possibilidade de colocação de câmeras de 
segurança na rua principal que corta o distrito 
do Bom Jardim das Pedras, reforçando também 
o pedido para a instalação do Posto Policial e 
reforço de policiamento no distrito, para maior 
segurança de seus jurisdicionados. 

REQUERIMENTOS 
COLETIVOS

Célio Roberto Azevedo (PSD), Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), João Francisco 

Vieira (PSD), Dirceu da Silva (PSD) e Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB)

Informações e documentos - Que seja 
solicitado do Poder Executivo, as seguintes 
informações e documentos: I – Cópia do processo 
licitatório da construção da Praça do Povoado do 
Japão Grande; II - Cópia do processo licitatório da 
antena de telefonia celular dos povoados de São 
José de Carmópolis e Japão Grande; III - Cópia 
do processo licitatório da pavimentação da Rua 
Formosa no Bairro Aparecida; IV - Quais ruas 
foram pavimentadas ou recapeadas através de 
adesão de ata. 

Informações - Que seja solicitado do Poder 
Executivo, as seguintes informações: I - Saldo 
bancário da conta referente ao Projeto FINISA, 
em 31/12/2020; II – Relação contendo os nomes 
das ruas que foram concluídas e as que ainda 
faltam a conclusão, comprovando a metragem 
de cada uma; III - Informar se a pavimentação 
no Japão Grande e Distrito do Bom Jardim das 
Pedras, foram concluídas; IV- Informar o valor da 
obra realizada no trecho entre o Distrito do Bom 
Jardim, sentido cidade, mencionando se o recurso 
é próprio ou oriundo de convênio, informando 
se foi deixado recurso em conta para a obra 
mencionada; V – Informar o valor da obra em parte 
da Avenida Ipê Amarelo, e se foi paga, fornecendo 
os respectivos empenhos; VI – Relatórios da 
dívida flutuante; VII – Relatórios de fechamento 
do exercício de 2020; VIII – Folha de pagamento 
de dezembro de 2020; IX – Folha de pagamento de 
janeiro de 2021; X – Informar nomes de todos os 
secretários municipais e adjuntos já nomeados; XI 
- Saldo bancário de todos as contas do município 
em 31/01/2021. 

— REQUERIMENTOS —

Dona Maria de Lourdes era casada com Ozanam 
Rodrigues de Almeida. Residiam na cidade de Candeias/
MG e tiveram quatro filhos, dentre eles o Reverendíssimo 
Pe. José Erlei de Almeida, o qual faleceu no dia 02 de 
novembro de 2001, vítima de um trágico acidente. Morreu 
com 32 anos de idade, com fama de santidade. O povo 
de Carmópolis tem muita devoção com sua alma e tem 
alcançado muitas graças. Seu túmulo em Candeias é muito 
visitado pela população carmopolitana, onde sempre eram 
recebidos na cidade com muito carinho e atenção pela 
Sra. Maria de Lurdes e seu esposo Sr. Ozanan, que faziam 
questão de servir um café, um almoço, e até ofereciam 

mimos aos visitantes para levarem para casa. Sempre alegre, 
bem humorada e muito hospitaleira, Dona Maria de Lourdes 
nunca deixou de acolher um fiel, ou um carmopolitano com 
um abraço carinhoso e sempre com uma palavra de conforto 
àqueles que necessitavam. 

Neste momento peço a Deus que dê conforto aos seus 
familiares, para que possam enfrentar esta imensurável dor 
com serenidade e fé.

Dona Maria de Lourdes será sempre lembrada em 
nossos corações.     Devemos sempre lembrar que cremos na 
vida eterna, e com certeza a nossa amada irmã já está ao lado 
do nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo em sua nova vida.

Em nome desta Casa Legislativa, presto esta singela 
homenagem póstuma, solidário a esta família a quem temos 
muito apreço, apresentando publicamente sentimentos de 
pesar nessa hora de dor.

“Declarou-lhe Jesus: Eu sou a ressurreição e a 
vida; quem crê em mim, ainda que morra, viverá; – João 
11:25”

Seja dado conhecimento da presente MOÇÃO, aos 
familiares. 

Carmópolis de Minas, 19 de fevereiro de 2021.
Ver. João Francisco Vieira (PSD

Tesoureiro da Mesa Diretora 

MOÇÃO DE PESAR -Maria de Lourdes de Almeida
Moção de pesar pela morte da senhora Maria de Lourdes de Almeida, ocorrida em 19 de fevereiro de 2021.
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O deputado 
federal Domingos Sávio 
(PSDB-MG) recebeu 
os agradecimentos do 
vereador Geraldo Lucas 
(PV) -foto à direita-, 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 15 de 
fevereiro de 2021, por ter 
desenvolvido as ações que 
culminaram com a chegada, 
ao município, naquela 
data, de uma máquina 
motoniveladora zero 
quilômetro, popularmente 
conhecida como “patrol”. 

Disse o vereador 
que a máquina chega 
em boa hora, em vista 
da grande demanda do 
município por manutenção 
de suas estradas rurais, 
ajudando muito a 
Secretaria Municipal de 
Obras, responsável por 
esse trabalho essencial, 
que favorece milhares 
de pessoas que residem 
na zona rural ou por ela 
transitam. 

O vereador lembrou 
que a nova patrol é fruto 
de um convênio assinado 
pelo prefeito anterior, 
Geraldo Antônio da Silva, 
que cumpriu todas as 
etapas burocráticas para a 
aquisição do bem, incluindo 

Em pronunciamento realizado 
na Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, durante a sessão ordinária do 
dia 08 de fevereiro de 2021, a vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano (PV) mostrou-
se sensibilizada com dois casos de roubos 
ocorridos na cidade na semana anterior. 
A primeira ocorrência diz respeito a um 
assalto à mão armada na loja da Vivo, 
inclusive com reféns, O outro ocorreu 
no distrito de Bom Jardim das Pedras, no 
Armazém de Dona Erly, com os autores 
utilizando um veículo também roubado na 
fuga.

A parlamentar apontou a atuação 
de seu colega Dirceu da Silva (PSD), 
que vem cobrando uma solução para o 
problema da segurança pública no distrito 
já há algum tempo. Ela acrescentou que 
tem visto soluções serem cobradas na 
Câmara, incluindo a instalação de um 
posto policial no Bom Jardim das Pedras.

Jaqueline afirmou que o 
asfaltamento de parte da estrada que 
liga a cidade ao distrito contribuirá para 
o aumento da criminalidade no Bom 
Jardim das Pedras. “É uma melhoria, 
sim. É necessário, sim. O povo do distrito 
merece o asfalto, mas temos que pensar 
também por esse lado, pois o país vive 
um momento difícil e muita gente não 
quer trabalhar, infelizmente”, argumentou 
a parlamentar, lembrando que a falta 
de segurança provoca as reações dos 
vereadores, pois a população cobra e tem 
esse direito. Ela mostrou-se sensibilizada 
com a proprietária do armazém, onde 
trabalham seus familiares, tendo todos 
eles corrido um grande risco. 

A vereadora disse que pediu ao 
prefeito que as imagens das câmeras 
existentes no local fossem encaminhadas 
à Polícia, E concluiu, afirmando que o 
posto policial do Bom Jardim das Pedras é 
uma reivindicação antiga da comunidade, 
questão de segurança pública e não de 
vaidade. 

Ainda sobre segurança, Jaqueline 
afirmou ter sido cobrada por moradores 
sobre a falta de iluminação na praça 
do bairro de Fátima, podendo causar 
acidentes e possíveis roubos. Ela disse ter 
sido informada pelo órgão competente de 
que a obra de iluminação já foi licitada e 
as lâmpadas serão colocadas. 

João Francisco Vieira (PSD) 
também lamentou os casos de roubos 
ocorridos na cidade e no distrito, 
lembrando que todos os vereadores vêm 
cobrando, há pelo menos oito anos, 
melhorias como instalação de câmeras 
e posto policial no distrito. Ele pediu 
trabalho e união de todos, contando com a 
participação do prefeito, para que o posto 
policial seja finalmente realidade no Bom 
Jardim das Pedras.

Sobre iluminação pública, João 
Francisco disse que também foi cobrado 

por moradores do bairro de Fátima a 
respeito das luminárias que ainda não 
foram instaladas na praça, o mesmo 
ocorrendo em Bom Jardim das Pedras. 

Ainda sobre segurança pública, o 
vereador Claudinei Vicente da Silveira 
(PV) pediu para que a praça antiga do 
povoado do Japão Grande, conhecida 
como praça de baixo, receba a atenção 
da Prefeitura, no sentido de providenciar 
iluminação pública para o local, pois 
à noite os moradores têm até medo de 
transitar por ela, devido à escuridão, 
situação agravada pelas árvores lá 
existentes.

Dirceu da Silva (PSD) – Líder 
do governo no plenário, manifestou sua 
solidariedade à dona Erly e à sua família, 
cujo armazém foi palco de roubo na 
semana anterior. Ele destacou que já 
havia feito a reivindicação de um posto 
policial para o distrito, já prevendo os 
problemas de segurança que hoje são 
sentidos pelos moradores. Para ele, todos 
os lugares merecem segurança, mas os 
de maior porte, como Bom Jardim das 
Pedras e povoado Japão Grande, exigem 
prioridade, por terem saídas para vários 
locais distintos, facilitando a ação de 
bandidos. Dirceu argumentou que, por 
meio do prefeito, o município tem força 
para reivindicar a instalação do posto 
policial no distrito, por intermédio de 
deputados e junto à Secretaria de Estado 
de Segurança Pública. Ele adiantou que, 
em conjunto com seu colega Marcelo, 
encaminhou ofício ao deputado estadual 
Duarte Bechir (PSD), com o qual 
deveriam se reunir naquela terça-feira, em 
Belo Horizonte.

Sobre a questão de segurança 
pública no distrito de Bom Jardim das 
Pedras, o vereador Marcelo Freitas (DEM) 
disse estar na Casa já há alguns mandatos 
e sempre que ocorre um fato novo as 
cobranças aumentam. Acrescentou que 
o distrito é movimentado e necessita 
de maiores atenções, pois suas várias 
saídas facilitam a fuga de assaltantes. 
Ele confirmou que, juntamente com 
seu colega Dirceu, participaria de uma 
reunião com o deputado Duarte Bechir. 
“A gente sabe que é difícil, mas nós temos 
que correr atrás. É nossa função”, disse o 
vereador, lembrando que já participou de 
outras reuniões no Comando Militar de 
Minas Gerais, que usa sempre os mesmos 
argumentos, entre eles a falta de recursos 
humanos.

Marcelo também destacou a 
importância do sistema de câmeras no 
distrito, sendo um projeto que também 
ficou parado, devido à falência da empresa 
contratada pela Prefeitura para realizar o 
trabalho. Ele fez novamente um pedido 
ao novo prefeito, José Omar Paolinelli 
(PSD), para que dê continuidade ao 
projeto.

As dificuldades 
de trânsito na Rua  
Joaquim Gonçalves, 
Bairro Cacimba,  em 
períodos de chuva levou o 
vereador Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) -foto 
à direita- a se manifestar, 
na Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
durante a sessão ordinária 
realizada no dia 15 de 
fevereiro de 2021. 

De acordo com o 
parlamentar, em períodos 
mais chuvosos fica muito 
difícil de transitar pelo 
local, gerando transtornos 
e perigos a moradores 

Carmópolis recebe nova 
patrol para manutenção

de estradas rurais

Volney Henrique

o processo licitatório.  
Avaliando a notícia 

como “um presente para 
Carmópolis de Minas, 
conseguido por meio 
de Domingos Sávio”, o 
vereador Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV) 
destacou a importância 
de uma nova patrol para 
o município, em vista de 
sua grande demanda por 
manutenção de estradas 
rurais. Ele agradeceu ao 
parlamentar, que, a seu 
ver, vem trabalhando há 
bastante tempo em favor da 
população de Carmópolis 
de Minas. 

Dirceu da Silva 
(PSD) – líder do governo 
no plenário, também 
considerou como muito 
positiva a chegada da patrol 
ao município, agradecendo 

ao deputado pela emenda 
ao Orçamento da União 
que propiciou a compra do 
equipamento, com a devida 
contrapartida da Prefeitura.

Dirceu pediu ainda, 
à administração, que cuide 
com mais carinho das 
máquinas de propriedade 
do município, para que 
durem mais, podendo, 
assim, servir por mais 
tempo à população. 

Sobre o assunto, o 
vereador Marcelo Freitas 
(DEM) disse que a máquina 
será de grande importância 
para o município, que tem 
mais de 1.300 quilômetros 
de estradas rurais, sendo 
que muitas estão em 
péssimas condições e cujo 
trabalho de manutenção 
precisa começar o mais 
cedo possível.

Distrito e cidade sofrem
com ocorrências de roubos 

Emenda impositiva pode 
resolver problema em rua

e usuários. Em vista da 
seriedade do problema e do 
fluxo de pessoas e veículos 
naquela parte da cidade, 
Antônio Pinto pediu 
providências ao Poder 
Executivo, destacando 
que destinou sua emenda 

impositiva no Orçamento 
Municipal para esse fim.

O líder do governo, 
vereador Dirceu da Silva 
(PSD) se comprometeu 
a levar a reivindicação 
ao prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD).

O vereador Marcelo Freitas (DEM) prestou, 
durante a sessão ordinária da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas realizada no dia 01 de 
fevereiro de 2021, sua solidariedade às famílias das 
15 pessoas mortas no município, até naquela data, 
por complicações ocasionadas pela Covid-19.

O vereador confessou sua tristeza em ver que 

o país não possui o devido planejamento para uma 
vacinação mais rápida e eficiente, estando muito 
atrasado em relação a outros países. 

Argumentou o parlamentar que não há como 
culpar prefeitos e governadores pelo que ocorre no 
Brasil neste momento, pois as vacinas estão chegando 
aos poucos. No caso de Carmópolis as doses não são 

suficientes para imunizar nem mesmo o pessoal da 
linha de frente.

“Por isso devemos pedir a Deus que dê o 
consolo às famílias que já perderam entes queridos 
e para que as pessoas possam aguardar a chegada 
da sua vez no processo de vacinação”, concluiu o 
vereador.

Famílias de mortos pela Covid-19
recebem solidariedade no Legislativo 

Volney Henrique
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Fazendo um levantamento 
dos primeiros cinquenta dias do 
governo municipal, empossado em 
01 de janeiro de 2021, o vereador 
Geraldo Lucas (PV) disse, na 
Câmara de Carmópolis de Minas, 
durante sessão ordinária realizada no 
dia 22 de fevereiro, que o resultado 
tem sido positivo para a população. 
De acordo com ele, o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) empregou, 
nesse tempo, mais de um milhão e 
cem mil reais em obras.

O parlamentar citou obras em 
andamento na Rua Maria de Lourdes 

Costa, orçada em R$ 320 mil, que foi 
muito reivindicada na Câmara pela 
sua importância para os moradores 
do bairro Amaral e região. 

Geraldo Lucas também 
destacou a entrega de uma 
motoniveladora (patrol), aguardada 
pela população, especialmente por 
quem reside ou frequenta a zona 
rural do município, no valor de 
R$ 662.000,00. Também naquela 
semana havia chegado a Carmópolis 
uma van, adquirida com recursos 
próprios, para atender a Secretaria 
da Educação, no valor de R$ 

179.000,00. 
Também as obras do Pronto 

Atendimento Municipal já estão 
em andamento, bem como o Centro 
Administrativo e as financiadas pelo 
projeto Finisa.

“Com apenas cinquenta dias 
de governo, o atual prefeito José 
Omar conseguiu para Carmópolis, 
junto ao seu grupo político, o valor 
de R$ 1.100.000,00”, destacou 
o vereador, listando outras obras 
que ainda estão por vir. Para ele, o 
prefeito satisfaz as expectativas nele 
depositadas pelos eleitores.

FERCAR recebe elogios
por geração de empregos 
A Metalúrgica FERCAR, indústria sediada em 

Carmópolis de Minas, foi objeto de elogios do vereador 
Marcelo Freitas (DEM), durante a sessão ordinária da 
Câmara Municipal realizada no dia 01 de fevereiro de 2021, 
avaliando-a como referência no município e que oferece 
muitos empregos aos carmopolitanos.

Lembrou que o Brasil vem enfrentando uma crise 
econômica e de saúde sem precedentes, devido à pandemia 
do novo coronavírus. Mas em Carmópolis a FERCAR 
surpreende, preparando uma nova expansão empresarial, 
quando a tendência em todo o país é de forte retração no 
mercado.  

De acordo com Marcelo, serão construídos mais dois 
galpões e, com certeza, serão oferecidos novos empregos 
aos carmopolitanos. “Por isso a FERCAR é digna de nossos 
aplausos”, destacou o vereador, aplaudindo o trabalho de seu 
proprietário, senhor Elvenécio Ferreira Pinto e as pessoas 
que lá trabalham. 

Atuando na área de metalurgia, a FERCAR fabrica, 
entre outros produtos, cofrinhos, carrinhos de mão utilizados 
em construções e caixas de ferramentas.

O trabalho desenvolvido em Carmópolis de Minas 
pela Doglar, organização não governamental (ONG) que 
acolhe e ampara cães de rua, foi destacado na Câmara 
Municipal pelo vereador Marcelo Freitas (DEM) -foto 
acima-, na sessão ordinária do dia 22 de fevereiro de 
2021. Para ele o Poder Executivo deve ser mais cobrado, 
para que sejam dadas melhores condições de trabalho 
àquela instituição. 

Dados oficiais apresentados por ele mostram que a 
Doglar receberá, este ano, apenas R$ 24 mil de subvenção 
social da Prefeitura, ou seja, R$ 2 mil por mês, quantia 
que não dá nem mesmo para comprar a ração oferecida a 
esses animais. 

Exemplificando com fato ocorrido com ele, 
ao encontrar um cachorro cego e abandonado em sua 
propriedade, Marcelo se indignou com pessoas que 
descartam animais como se fossem objetos. E mostrou 
que o animal requer cuidados, carinho, além de gastos 
com medicamentos, ração e veterinário. 

“É lamentável a atitude de certos seres humanos, 
que têm coragem de maltratar o animal”, continuou o 
vereador, grifando que a Doglar é a única organização que 
dá respaldo a esse tipo de amparo. No caso específico, o 
animal cego não teria condições de ser acolhido no espaço 
utilizado pela ONG, por absoluta falta de condições 
estruturais, tendo a voluntária que coordena o trabalho, se 
colocado à disposição para levar o cachorro para sua casa. 

“Fica, então, esse apelo, para que o Poder Executivo 
olhe com mais atenção para a Doglar, aumentando o valor 
da subvenção, pois temos certeza que esse valor não dá 
para cobrir os gastos”, argumentou Marcelo, apontando 
que essa é uma função do poder público, sendo mais 
viável para o município investir na ONG do que implantar 
um canil, com estrutura muito mais cara e trabalhosa.   

Os argumentos foram reforçados pelo presidente 
do Legislativo, vereador Célio Roberto Azevedo (PSD). 
Ele disse que, como defensor dos animais, vem buscando 
parcerias, inclusive com deputados, tendo já conseguido, 
juntamente com os colegas vereadores Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) e João Francisco Vieira (PSD), 
uma emenda parlamentar, junto ao deputado estadual 
Gustavo Mitre (PSC), destinada ao serviço de castração 
animal, O presidente também considerou insuficiente 
o valor da subvenção municipal oferecida à ONG pela 
Prefeitura. Para ele, esse valor precisa ser revisto.

Balanço dos primeiros 50 dias
do governo municipal é positivo

Serviço prestado pela 
Doglar merece mais 

atenção do município

Volney Henrique

O vereador Marcelo Freitas 
(DEM) parabenizou o Hospital São 
Judas Tadeu, da cidade de Oliveira 
(MG), durante a sessão ordinária da 
Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 8 de 
fevereiro de 2021. De acordo com o 
parlamentar, a instituição é estratégica 
para Carmópolis de Minas e hoje é 
uma referência regional. 

Entre as várias especialidades 
já oferecidas pela instituição, ele 
destacou a recente implantação da 
hemodinâmica, que em breve passará 
a oferecer procedimentos como 
cateterismo, entre outras intervenções 
relacionadas à cardiologia, muito 
importantes para a população 
carmopolitana.

O vereador informou sobre a 
implantação, naquele hospital, de uma 
unidade especializada em tratamento 
de Acidente Vascular Cerebral (AVC), 
tornando-se pioneiro em Minas 
Gerais e no país no oferecimento 
de um procedimento conhecido 
tecnicamente como trombectomia 

mecânica, que consiste na retirada 
do coágulo por meio de cateterismo, 
utilizando sofisticado aparelho de 
hemodinâmica. O procedimento 
diminui substancialmente o número e 
a gravidade das sequelas.

O vereador também disse 
aguardar para breve o oferecimento 
da hemodiálise no hospital de 
Oliveira, já credenciado para oferecer 
esse serviço essencial e cuja falta 
gera um grande sofrimento para os 
pacientes, que precisam se deslocar 
para cidades mais distantes. “Ficamos 
satisfeitos em ver que esses serviços 
estão vindo para próximo de nós”, 
grifou o parlamentar, que também 
elogiou o trabalho executado pelo 
atual secretário municipal de Saúde 
de Oliveira, Lucas Lasmar, em prol 
de Oliveira e de toda a região.

O tema voltou a ser abordado 
por Marcelo na sessão ordinária do 
dia 15 de fevereiro, quando apontou 
o crescimento da instituição nos 
últimos dez anos, com instalação do 
CTI, tomografia computadorizada e 

ressonância magnética, propiciando o 
referenciamento regional em cirurgia 
neurológica, muito importante 
para os carmopolitanos, devido às 
dificuldades de se conseguir esse tipo 
de atendimento. Utilizando o mesmo 
sistema, o hospital de Oliveira também 
fica próximo de oferecer cirurgias 
cardíacas, que poderão ser realizadas 
em pacientes carmopolitanos, por 
meio do SUS fácil. 

“Mas as pessoas residentes em 
Carmópolis podem perguntar: por 
quê elogiar o hospital de Oliveira?”, 
questionou o parlamentar, afirmando 
que gostaria de estar elogiando a 
Santa Casa de Carmópolis, mas 
infelizmente, no momento, o hospital 
local não oferece condições. Além 
disso, o governo de Minas tem 
priorizado a regionalização do 
serviço de saúde, deixando-os mais 
próximos da população. Ele salientou, 
entretanto, que nada impede que os 
vereadores, unidos, possam pleitear 
a instalação de equipamentos e novos 
serviços na Santa Casa.

Oportunidades de primeiro 
emprego são pedidas em 

plenário
As dificuldades que envolvem a busca de jovens e 

adolescentes por uma oportunidade de primeiro emprego 
foi o assunto exposto pela vereadora Jaqueline Emilia 
Luciano (PV), na sessão ordinária da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas realizada no dia 15 de fevereiro 
de 2021. 

Ela disse se sentir mais esperançosa, diante da 
iniciativa de uma lanchonete com unidades instaladas ao 
longo da rodovia Fernão Dias, que anunciou, pelas ruas 
de Carmópolis, a disponibilização de vagas de trabalho 
para pessoas sem experiência. Jaqueline argumentou 
que o Poder Legislativo, juntamente com o Executivo e 
empresários, devem se unir, com o objetivo de auxiliar 
as pessoas que estejam passando por essa necessidade. 

“Precisamos ver o lado dos adolescentes e jovens 
que tanto buscam o seu primeiro trabalho”, acrescentou 
a vereadora, juntando a esse grupo aquelas pessoas que 
trabalhavam na zona rural e que agora também buscam 
o primeiro emprego na cidade. Jaqueline ressaltou 
que, enquanto os vereadores, como membros do Poder 
Legislativo, não fizerem sua parte, verão adolescentes 
caminhando para as drogas, pois não têm onde trabalhar 
e conseguir levar o sustento para suas casas. 

As sessões ordinárias e extraordinárias da 
Câmara Municipal de Carmópolis de Minas voltaram 
a ser transmitidas ao vivo por meio da plataforma 
YouTube. O comunicado foi feito pelo presidente do 
Legislativo, vereador Célio Roberto Azevedo (PSD), 
durante a primeira sessão ordinária da atual legislatura, 
realizada no dia 01 de fevereiro de 2021. 

“A Câmara precisa dar transparência aos seus 
atos. Por isso considero a transmissão dos trabalhos 
ao vivo de suma importância para a população 
carmopolitana, por levar em tempo real, a todos, as 
ações de cada vereador, como também votações e 
demais atos legislativos em prol do nosso município” 
afirmou o presidente.

A iniciativa foi elogiada pelo secretário da mesa 
diretora, vereador Marcelo Freitas (DEM). Para ele, 
a transmissão ao vivo dos trabalhos legislativos dará 
mais transparência às decisões tomadas pela Casa. 
“Parabenizo o presidente pela volta das transmissões 
ao vivo das sessões da Câmara, proporcionado ao povo 
carmopolitano a oportunidade de ver e conhecer as 
propostas e o trabalho de cada vereador, ficando mais 
bem informado sobre o que se passa no Legislativo”, 
argumentou Marcelo. 

Sessões da Câmara 
voltam a ser 

transmitidas ao vivo

Hospital de Oliveira beneficia 
pacientes de Carmópolis
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A incidência de muitos furtos verificados em 
lavouras de tomates no município de Carmópolis de 
Minas foi denunciada pelo vereador João Francisco Vieira 
(PSD) - foto à direita-, em pronunciamento realizado no 
dia 22 de fevereiro de 2021, durante sessão ordinária da 
Câmara Municipal. 

Segundo o relato do parlamentar, estão sendo 
subtraídos objetos, equipamentos e mercadorias como 
adubo, mangueiras e defensivos agrícolas. Muitos 
agricultores se encontram em seus limites, não mais 
suportando arcar com tais prejuízos. 

Ainda de acordo com o vereador, os produtores 
pediram a ele que requisitasse apoio junto ao prefeito, 
polícias civil e militar e demais autoridades municipais. 
João Francisco prometeu total apoio dele e de seus 
colegas de Câmara, no sentido de conseguir as soluções 
almejadas.  

“Considero que será necessária uma fiscalização, 
em vista do crescente número de casos”, continuou o 
parlamentar, manifestando sua tristeza com os fatos, 
pois Carmópolis deve muito aos seus tomaticultores, 
que nesta época de pandemia vêm mantendo a 

O vereador Dirceu da Silva (PSD) – líder do 
governo (foto) , questionou, durante a sessão ordinária da 
Câmara de Carmópolis de Minas realizada no dia 15 de 
fevereiro de 2021, a falta de atendimento a pacientes do 
setor de ortopedia, na rede pública de saúde do município.

Segundo ele, em contato com a Secretária Municipal 
da Saúde, foi informado que os antigos convênios com 
hospitais de outras cidades não estão mais em vigor. Por 
conta disso, ao procurar atendimento em casos como 
fratura de membros, o paciente precisa aguardar uma 
transferência para outra cidade, por meio do SUS fácil, 
prolongando o sofrimento e a ansiedade da família, que 
acaba buscando a rede particular, arcando com os elevados 
custos.

Dirceu pediu que seja estudada a possibilidade de 
refazer esses convênios, agilizando o atendimento casos 
que muitas vezes exigem um pouco mais de urgência, não 
podendo aguardar vaga pelo SUS fácil.

Vice-presidente critica 
ausência de quebra-molas 

A ausência de quebra-molas em ruas de 
Carmópolis de Minas foi motivo de pronunciamento do 
vice-presidente da Câmara, vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara (PSDB) na sessão ordinária 
realizada no dia 15 de fevereiro de 2021. Ele lembrou 
que o problema vem se avolumando há bastante tempo 
e parece que a atual administração ainda não começou 
a funcionar, pois a realização de licitações para esse fim 
já era compromisso da gestão anterior. 

“Nunca vi projetar uma obra de asfaltamento 
sem incluir a instalação de quebra-molas”, criticou 
o vereador. O vice-presidente narrou acidentes já 
ocorridos em algumas dessas vias e disse ficar sem 
argumentos diante das reclamações dos munícipes, 
pois todos os seus colegas já encaminharam mais de 
um requerimento com esse objetivo. Para ele trata-se de 
ações urgentes, pois a falta dos redutores de velocidade 
coloca os pedestres em risco, inclusive crianças e 
idosos. “A instalação dos quebra-molas é caso de 
urgência e prioridade”, grifou o parlamentar. 

Dirceu da Silva (PSD) – líder do governo, 
endossou os argumentos apresentados por Antônio 
Gabriel, ressaltando que a instalação de quebra-molas 
é uma antiga reivindicação sua, pela qual tem lutado 
continuamente. 

Para o presidente da Câmara, Célio Roberto 
Azevedo (PSD), o problema relacionado à falta de 
quebra-molas na cidade é antigo e falar sobre ele já 
se tornou até mesmo enjoativo, mas trata-se de uma 
necessidade municipal. Citando acidentes já ocorridos 
em vários pontos da cidade, especialmente em ruas e 
avenidas de grande fluxo de veículos, Célio afirmou que 
quando um vereador pede a instalação de um redutor de 
velocidade, a Prefeitura deveria tratar o pedido como 
prioridade, evitando acidentes e tragédias.  

Manutenção física das 
escolas é importante
para volta às aulas

A vereadora Jaqueline Emilia Luciano (PV) 
comunicou ao plenário da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, durante a sessão ordinária 
do dia 22 de fevereiro de 2021, que visitou as 
instalações da Escola Municipal Márcia Regina 
Santos, no distrito de Bom Jardim das Pedras, 
dentro de uma programação estabelecida por 
ela, que inclui visitas aos demais educandários 
do município, com o objetivo de verificar as 
condições de manutenção dos imóveis, neste 
período de paralisação das aulas presenciais, por 
conta da pandemia do novo coronavírus. 

A parlamentar revelou ter recebido pedidos 
de pais de alunos, sobre as perspectivas de volta às 
aulas, decisão que, por motivos técnicos, não cabe 
aos vereadores, pedindo paciência às famílias. 

Ela considerou a visita pertinente, pois além 
da possibilidade do retorno dos alunos, os pais 
também querem saber como estão as condições 
de manutenção dos imóveis e equipamentos. 
Jaqueline disse ter ficado feliz com as condições 
gerais do espaço, que se encontra muito bem 
cuidado, havendo algumas reivindicações que 
serão passadas ao secretário municipal de Obras.   

Em relação ao ensino, ela tranquilizou os pais 
de alunos, já que as aulas continuam em formato 
virtual, transmitidas pela internet. Também os 
professores estão sendo bem preparados. “Acho 
muito importante isso, pois temos a pandemia, sim, 
mas a educação de nossas crianças e adolescentes 
não pode parar”, concluiu a vereadora.

O Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais, Assalariados 
e Agricultores de Carmópolis de 
Minas enviou ofício à Câmara 
Municipal, solicitando a criação 
de lei ordinária visando autorizar o 
município a construir e conservar 
estradas rurais não pavimentadas, 
autorizando, ainda, o poder 
público municipal a retirar as 
enxurradas dos leitos das estradas. 
A instituição solicita, ainda, que 
o município fiscalize pessoas que 
venham obstruir a passagem da 
água da chuva, desviando o fluxo da 

enxurrada e fazendo com que haja 
grande acúmulo de água na estrada 
principal.

Diz o documento que a 
solicitação se baseia no fato de que 
parte das estradas rurais está em 
péssimo estado de conservação, 
sendo que nos dias chuvosos 
surgem buracos e valas que acabam 
dificultando o acesso de quem por 
elas transitam. O ofício foi assinado 
pela presidente do Sindicato, 
Elizabeth de Fátima Rabelo Mattar.

Sobre o documento, o 
presidente da Câmara, vereador 

Célio Roberto Azevedo (PSD) 
afirmou que o Legislativo precisa 
ser mais rigoroso, cobrando sempre 
para que o prefeito fique mais 
firme no que diz respeito às leis 
aprovadas na Casa, pois é inviável 
o patrolamento de uma estrada onde 
a enxurrada não pode ser retirada. 

“Enquanto eu puder cobrar 
do prefeito para essas leis sejam 
cumpridas, isso será feito, em nome 
principalmente de quem mora na 
zona rural e depende da estrada 
para trafegar para o seu trabalho”, 
argumentou o presidente.

Recapeamento da Rua Leopoldo 
Ferreira favorecerá trânsito no 

centro de Carmópolis
O vereador Fernando Luis Rabelo Lebron 

(PV) justificou, no plenário da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, durante sessão ordinária realizada 
no dia 8 de fevereiro de 2021, requerimento de sua autoria 
pedindo o recapeamento da Rua Leopoldo Ferreira dos 
Santos. 

De acordo com o parlamentar, trata-se de uma via 
estratégica, pois o trânsito da Avenida Nossa Senhora de 
Fátima é bastante pesado, com grande movimentação de 
caminhões e carretas pelo acesso à rodovia MG-270 – 
saída para Passa Tempo. A pavimentação da rua favorecerá 
muito o escoamento do trânsito, principalmente para 
veículos de pequeno porte, dando acesso mais fácil tanto 
ao centro como à BR-381 – rodovia Fernão Dias.

Sobre a extensão do asfalto até a Rua Dom 
Alexandre, Fernando explicou que lá será instalada 
uma grande empresa de agronegócio do município, 
favorecendo a todos que necessitam do acesso àquela 
parte da cidade.

Crescem casos de furtos em lavouras de tomates

economia municipal, oferecendo mais de quatro mil 
empregos diretos. Tanto os grandes como os pequenos 
produtores, segundo João Francisco, merecem o apoio 
dos vereadores, especialmente no que diz respeito à 
manutenção de estradas, que se encontram em precárias 
condições. 

Os argumentos foram reforçados por Dirceu da 
Silva – líder do governo e do PSD, lembrando que a 

Polícia desenvolve um bom trabalho na zona rural, 
mas os furtos em lavouras sempre voltam a ocorrer, 
lamentavelmente. Citou o seu próprio exemplo, 
pois como tomaticultor já foi vítima de furtos de 
motor, bomba e defensivos agrícolas. Observou que 
os prejuízos são grandes, em vista do custo elevado 
desses produtos e equipamentos. Ele citou palavras 
do comandante geral da Polícia Militar de Minas 
Gerais, coronel Rodrigo Sousa Rodrigues, que em 
reunião realizada em Belo Horizonte prometeu a ele 
e ao vereador Marcelo Freitas, que mesmo não sendo 
possível a criação, neste momento, de um posto policial 
no distrito de Bom Jardim das Pedras, está lutando para 
o aumento do efetivo em Carmópolis, inclusive com a 
chamada de policiais aposentados que queiram voltar à 
ativa, tentando, ainda, a criação de uma patrulha rural. 

Ao abordar o mesmo tema, o vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV) destacou as ocorrências 
de furto de ferramentas e maquinário de pedreiros e 
serventes que executam obras na cidade. Para ele, isso 
é muito prejudicial, pois prejudica o serviço diário 
desses profissionais.

Volney Henrique

Sindicato reage à precariedade
das estradas rurais

Sem convênios, 
ortopedia vira problema 

para pacientes

Volney Henrique
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O presidente do 
Legislativo de Carmópolis 
de Minas, vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD), 
levou ao plenário do poder, 
durante a sessão ordinária 
realizada no dia 15 de 
fevereiro de 2021, um 
questionamento de uma 
moradora, sobre o que será 
feito com a verba que seria 
gasta no Carnaval, já que 
o evento foi cancelado por 
causa da pandemia do novo 
coronavírus. 

O presidente sugeriu 
o envio ao Poder Executivo 
de um ofício assinado 
por todos os vereadores, 
solicitando resposta ao 
questionamento. Ele 
também pediu ao líder 
do governo, vereador 
Dirceu da Silva (PSD), 
que também possa estar 
buscando esclarecimentos. 

O Dirceu da 
Silva informou, no 

transcorrer da sessão, que 
levaria pessoalmente o 
questionamento ao prefeito 
José Omar Paolinelli 
(PSD), pois realmente é 
justo que a população tome 
conhecimento do que será 
feito com os recursos que 
anualmente são destinados 
aos festejos.

Marcelo Freitas 
(DEM) sugeriu ao prefeito 
que invista a verba do 
carnaval na área de 
saúde, pois o município 
vivencia uma crise inédita 
provocada pela pandemia, 
com aumento diário dos 
casos de infecção entre a 
população carmopolitana. 
“Estamos contabilizando 
mais casos do que no início 
da pandemia, por isso acho 
justo que esse dinheiro seja 
destinado à cobertura de 
gastos com a Covid-19”, 
argumentou o vereador, 
ressaltando que as 

dificuldades permanecerão 
no transcorrer de 
2021, tempo em que 
provavelmente não serão 
realizadas festas oficiais na 
cidade.   

O ofício ao Poder 
Executivo, assinado por 
todos os vereadores, foi 
lido no final da sessão e 
encaminhado ao prefeito.

Em resposta, o 
prefeito informou que, 
ciente da real situação 
decorrente da pandemia, 
o município não destinou 
saldo orçamentário para as 
festividades do Carnaval 
de 2021. A gestão anterior, 
já prevendo a necessidade 
e o aumento de gastos 
com a saúde, destinou, 
dentre outros, o valor de 
R$ 400 mil para materiais 
de consumo necessários 
ao enfrentamento e à 
prevenção da Covid-19 em 
Carmópolis.   

A necessidade de 
instalação de mais lixeiras 
públicas, não somente no 
centro, mas nos bairros de 
Carmópolis de Minas e em 
pontos da zona rural, foi 
apontada pela vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano 
(PV) -foto à direita - , 
em requerimento formal 
e manifestação feita 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal 
realizada no dia 15 de 
fevereiro de 2021. Ela 
destacou os riscos de uma 
epidemia de dengue, pois 
a população precisa ser 
educada ambientalmente, 
cabendo ao município, 
aos vereadores e ao 
Serviço de Saneamento 
Ambiental Municipal 
(SESAM) contribuir para 
isso.

Disse a vereadora 
que moradores têm 
reclamado muito sobre 
os lotes baldios e repletos 
de lixo, mas além disso 
existe a necessidade de 
mais lixeiras, para que 
a cidade, que já sofre 
as consequências de 
uma pandemia, também 
não veja se agravar o 
problema da dengue. Por 
isso considera importante 
a instalação das lixeiras, 
como um ganho real para 
o município.

O vereador Dirceu 
da Silva – líder do governo 
e do PSD, concordou 
com os argumentos 
apresentados por 
Jaqueline, mas ponderou 
que os mesmos moradores 
que pediram as lixeiras, 
com certeza pedirão para 
que elas sejam retiradas, 

Em pronunciamento 
realizado durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 
15 de fevereiro de 2021, 
o vereador Claudinei 
Vicente da Silveira (PV)  
-foto ao lado- rcomunicou 
ao plenário que esteve 
no povoado de São José 
(Bicudo) no dia 10 de 
fevereiro, juntamente 
com o vice-prefeito Leir 
de Oliveira Lebron (PV), 
secretário de governo 
e secretária Eunândia, 
visitando a escola da 
comunidade, onde estava 
programada a reforma 
de uma sala para que a 
Secretaria de Assistência 
Social possa desenvolver 
um trabalho com as famílias.

De acordo com o 
vereador, naquele dia a 
obra já se encontrava em 
andamento, melhorando 
as condições do imóvel 
para que pudesse receber 

Moradora questiona como será
usada verba de carnaval não realizado

Necessidade de lixeiras 
públicas é apontada

por vereadora

Volney Henrique

como já ocorreu com uma 
reivindicação sua. Dirceu 
também adiantou que o 
SESAM usaria a mesma 
justificativa para negar o 
pedido.  Dirceu explicou 
que pessoas utilizam mal 
as lixeiras, jogando nelas 
o seu lixo doméstico 
fora do cronograma de 
passagem do caminhão 
de coleta, ocasionando 
mau-cheiro contínuo, até 
que o caminhão passe 
novamente. 

Voltando ao tema, 
Jaqueline pediu à Secretaria 
de Meio Ambiente, como 
também ao SESAM, que 
desenvolvam projetos de 
educação ambiental junto à 
população, juntamente com 
a instalação das lixeiras, 
para que elas possam ser 
melhor utilizadas. 

Em resposta 
ao requerimento da 
vereadora, a direção do 
SESAM disse ser inviável 
tal procedimento, pois 
por diversas vezes já 
foram instaladas lixeiras 
pelo município, sendo 
constantes os atos de 
vandalismo e depredação 
contra elas, justificando-se, 
assim, a impossibilidade do 

atendimento da demanda. 
Abordando o tema 

durante a sessão ordinária 
do dia 22 de fevereiro, 
o vice-presidente do 
Legislativo, vereador 
Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara, parabenizou 
a vereadora Jaqueline pela 
iniciativa, mas lamentou 
que já tenha feito vários 
pedidos ao SESAM, 
sem que nenhum deles 
fosse acatado. Também 
citou pedidos de outros 
colegas, igualmente não 
atendidos, como o do 
vereador Marcelo Freitas, 
que pediu a instalação de 
lavatórios públicos para 
diminuir a infecção pelo 
novo coronavírus. Antônio 
Gabriel falou, ainda, sobre 
audiência pública na qual 
foi solicitada redução 
das tarifas de água, o que 
também não foi feito. Ele 
mesmo encaminhou vários 
requerimentos pedindo 
lixeiras nas entradas dos 
povoados, o que também 
não foi feito. E manifestou 
sua indignação com as 
negativas da autarquia aos 
pedidos dos vereadores, 
que visam somente ajudar 
a cidade.

Salas são reformadas para 
realização de oficinas do CRAS

Volney Henrique

as oficinas com crianças, 
idosos e adolescentes, 
uma vez que já era feito 
esse serviço naquele local, 
porém sem as devidas 
condições. 

Já na sessão ordinária 
do dia 22 de fevereiro, 
Claudinei afirmou que, 
em nova visita ao local, 
constatou que a reforma 
já havia sido concluída, 
aguardando, agora, a 
presença da vigilância 
sanitária para estabelecer 
o número máximo de 

pessoas que poderá ocupar 
a sala de cada vez, em vista 
das restrições impostas 
pela pandemia do novo 
coronavírus. 

O vereador 
comunicou, também, 
que o antigo posto do 
povoado Japão Grande, 
que já era usado como 
Centro de Convivência 
da Assistência Social 
(CRAS), também está 
passando por reforma, 
com o objetivo de também 
receber as oficinas.

O presidente da Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, vereador Célio Roberto Azevedo (PSD), 
queixou-se de que seu nome não tenha sido mencionado 
como participante da iniciativa que redundou na obra de 
drenagem e pavimentação da Rua Maria de Lourdes Costa, 
recentemente iniciada na região urbana do município, 
“Somos só criticados, mas quando é para elogiar, nosso 
nome não aparece”, reclamou o presidente, grifando que, 
em postagem, lembrou ter contribuído para a viabilização 
do projeto custeado com emenda ao orçamento da União 
apresentada pelo deputado federal Domingos Sávio 
(PSDB-MG). CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS

Deputado é questionado por grupo 
que o ajudou politicamente
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